

NAK Bad Ragaz gibt Bericht über Ämtergottesdienst wieder frei

René Münterer hat sich durchgesetzt, und den beanstandeten Bericht über den Ämtergottesdienst vom 12.03.2006 wieder freigeschaltet.

In einem Kurzkommentar schildert er noch einmal die Interventionen des NAKI Pressesprechers Peter Johanning und das von ihm reklamierten Copyright an der Predigt von Stammapostel Leber. Es scheint so, als würden die Befürchtungen, dass sich René Münterer von der Aufgabe des Webmasters zurückziehen würde wie vielfach schon geäußert wurde, nicht zutreffen. Für die Internetgemeinde der NAK wäre dieses ein großer Verlust gewesen. Daher können wir nur zu dieser Kampfansage für die freie Berichterstattung gratulieren und sagen René Münterer unsere volle Unterstützung zu.

BP 2006-04-05 (hw)